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Ｒ２．２．２８ 時点 

令和２年２月第３０１回定例会（3/6（金）２番目） 

 

県民主役の県政の会 渋谷議員 質問項目（一般質問） 

※黄色が通告。 

 

１ 原子力政策について（原子力立地対策課） OK 

（１）脱原発政策の推進について 

福島第一原子力発電所事故の発生や新規制基準対応による原子力発電のコスト

上昇等を踏まえ、県は、脱原発政策を進めていくべきと考えるが、見解を伺いた

い。 

（２）核燃料サイクルの中止について 

使用済燃料の再処理は、使う当ての無いプルトニウムを増やすだけであり、核

燃料サイクルは止めるべきと考えるが、県の見解を伺いたい。 

（３）高レベル放射性廃棄物の搬出期限の法制化について 

高レベル放射性廃棄物の搬出期限について、法律に明記するよう国に求めるべ

きと考えるが、県の見解を伺いたい。 

（４）高レベル放射性廃棄物の最終処分地受入れ拒否条例について 

県の意思を県民に示すため、県として、高レベル放射性廃棄物の最終処分地受

入れ拒否に関する条例を制定すべきと考えるが、見解を伺いたい。 

 

 

２ 青森県立高等学校教育改革推進計画について（高等学校教育改革推進室） OK 

（１）第２期実施計画の策定に向け、第１期実施計画について検証すべきと考えるが、県

教育委員会の見解を伺いたい。 

（２）第２期実施計画の策定に当たっては、地域の意見や思いを反映すべきと考えるが、

県教育委員会ではどのように取り組んでいくのか伺いたい。 

（３）県立高等学校に県外の生徒も志願できるよう取り組むべきと考えるが、県教育委員

会の見解を伺いたい。 

（４）知事は、総合教育会議の場で第１期実施計画策定に向けた基本的な方向性について

理解を示しているが、計画期間内に高等学校の統廃合が進んでいることに対する見

解を伺いたい。 
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３ 県教育委員会における障害者雇用について（教職員課） OK 

（１）県教育委員会の障害者雇用率について伺いたい。 

（２）障害者雇用率の改善に向けた県教育委員会の令和２年度の取組について伺いたい。 

（３）法定雇用率達成に向け、令和３年度以降も計画的に取り組むべきと考えるが、県教

育委員会の見解を伺いたい。 

 

 

４ 本県観光の振興について OK 

（１）タイ及びベトナムからのインバウンド誘致について、県は、どのように取り組んで

いくのか伺いたい。（誘客交流課） 

（２）地域が持つ様々な魅力を生かした観光地づくりが必要と考えるが、県の取組につい

て伺いたい。（観光企画課） 

（３）観光で経済を回すための取組が重要と考えるが、県の取組を伺いたい。（観光企画

課） 

 

 

５ 県庁舎における電力契約について（行政経営管理課） OK 

（１）県庁舎における電力契約の一元化等の検討状況について伺いたい。 

（２）電力契約の一元化等に係る他県の実施状況について伺いたい。 

 

 

６ 新型コロナウイルス感染症対策等について（保健衛生課） OK 

  新型コロナウイルス感染症患者が本県において発生した場合、「帰国者・接触者

相談センター」の相談件数や「帰国者・接触者外来」の診察件数が増加すると考え

られるが、県はどのような対策を行うのか伺いたい。 

 


